



Comentario / **Ciro Gómez Leyva (Periodista)**

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).-“A partir de ese momento, quienes se inconformen, y dependerá de lo que resuelva el INE, podrá ser lo que conocimos como Bloque Opositor o quizá se dé la sorpresa y quien se inconforme sea el oficialismo, Morena, el PT y el Partido Verde y tienen que salir a presentar su inconformidad ante el Tribunal Electoral, que debe de resolver esto antes del miércoles 28, porque ese miércoles se instalaría, cuando menos la Mesa Directiva de la próxima Legislatura”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EVfwExevQ11KgJKyG3tWhgcBcBaaAZ-kllbXQuXyX2ZOMA?e=okYHQb>